

Pressenotiz

Beachvolleyball ohne Stacheldraht

Rechtzeitig zum Sommerfest hat das Jugendhaus Eilvese einen neuen Zaun um das Spielfeld gespendet bekommen. Der Lions-Club Neustadt hatte schon 1998 die Planung und den Bau des Jugendhauses mit einem Zuschuss gefördert. Die erfreuliche Entwicklung des Jugendhauses, bei dem die Jugendlichen tatkräftig und stetig mitarbeiten, wurde jetzt vom Lions-Club mit einem neuen Zaun belohnt, der die alte Stacheldraht-Umrandung ablöst. Das nächste Beachvolleyball-Turnier beim Sommerfest am 22.6. kann nun unbeschwert stattfinden.

Foto: stehend: Otto Rönnebeck (Initiator des Jugendhauses), Heidi Beermann (Vorsitzende), Helmut Wessels (Lions-Club Neustadt)
mit Jugendlichen vor dem neuen Zaun am Beachvolleyball-Platz und Jugendhaus